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ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SESSÃO 

LEGISLATIVA DE 2022, DA CÂMARA MUNICIPAL DE JABOTICATUBAS. 

 

 Aos 21 (vinte e um) dias do mês de setembro  de 2022, às 18;00 (dezoito 

horas), no Plenário do Poder Legislativo “Vereador João Venâncio dos Santos”, à 

rua Dom Carlos de Vasconcelos, número 225, nesta cidade, reuniram-se os 

Vereadores Márleo Araújo Marques – Presidente,  Mariana Leocrita de Oliveira – 

Vice-Presidente, Jeferson Aparecido Lopes Pereira – 1º Secretário,  Marcos 

Antônio dos Santos – 2º Secretário, Ismael Cabral de Miranda, Matheus Alfredo 

dos Santos,  Paulo Rodrigues dos Santos, Rosilene Aparecida de Oliveira e Pastor 

Samuel Soares da Costa. O Sr. Presidente declarou aberta a Reunião, 

cumprimentou os presentes e solicitou que todos ficassem de pé para ouvir o Hino 

Nacional e o Hino à Jaboticatubas. Em seguida solicitou ao Vereador Paulo 

Rodrigues dos Santos que fizesse leitura bíblica seguida da “Oração do Pai Nosso” 

por todos. A ata anterior foi aprovada. O 1º Secretário procedeu a leitura das 

correspondências do dia e fez a chamada regimental. O Vereador Pastor Geraldo 

Francisco da Silva e a Vereadora Luana Lazarini Venâncio tiveram falta justificada. 

O Sr. Presidente convocou Audiência Pública a pedido do Executivo para 

demonstração das Metas Fiscais do 2º Quadrimestre de 2022 no dia 30 de 

setembro às 16 horas na Câmara Municipal. Sobre a mesa as Proposições para 

discussão e votação. Projeto de Lei 057/2022, “Altera a redação dos artigos 1º, 3º 

e 4º da lei municipal nº 2.711, de 14 de junho de 2021 que autoriza a cessão de 

área institucional e dá outras providências”. (Instituto Philadelfia). Aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei 058/2022, “Autoriza abertura de crédito especial no 

orçamento de 2022 do município e dá outras providências”. (55.000,00 cinquenta e 

cinco mil reais para o Instituto Philadelfia). Aprovado por unanimidade. Projeto 

de Lei 059/2022, “Altera o inciso XXXIII do artigo 1º da Lei Municipal 2.748 de 22 

de dezembro de 2021”. (Instituto Philadelfia, no valor R$ 70.000,00). Aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei 060/2022, autoria Vereador Paulo Rodrigues dos 

Santos, “Dá nome à Rua que especifica”. (“Travessa Edite Estevão da Costa” à rua 

que inicia na esquina da Rua JK nº 1.726 até aproximadamente 40 metros do 

Córrego no Bairro Santo Antônio). Aprovado por unanimidade. Requerimento 

017/2022 autoria do Vereador Matheus Alfredo dos Santos no sentido de solicitar 

a instalação de pontos de estacionamento para bicicletas (bicicletário) na área 
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central da cidade. Aprovado por unanimidade.  Após discussões foi solicitado 

pelos Vereadores indicação no sentido de incluir na obra do asfalto centro até o 

distrito de São José do Almeida uma ciclovia e pista de caminhada. Requerimento 

018/2022 autoria da Vereadora Mariana Leocrita de Oliveira no sentido de 

reiterar o pedido de providencias na troca de lugar da Rodoviária recém instalada 

na subida da Avenida Benedito Valadares, para outro lugar. Aprovado por 

unanimidade. Vereadores solicitaram o encaminhamento de ofício ao Executivo 

subscrito por todos solicitando que seja feita a Rodoviária o mais breve possível 

para atender ao povo.  Sobre a mesa as Indicações Aprovadas. Autoria do 

Vereador Pr. Samuel Soares da Costa, Indicação 150/2022, no sentido de 

providenciar a instalação de quebra-molas na altura do número 595-B à Rua Totó 

Guedes, bairro Santo Antônio, nesta cidade. Indicação 151/2022, no sentido de 

nomear de “Praça Antônio dos Santos – Nonote – Tonico Barbeiro” à praça que 

será construída no bairro Vista do Sol, próxima à oficina do Roneide. Autoria do 

Vereador Marcos Antônio dos Santos Indicação 152/2022 no sentido de solicitar 

junto ao DER/MG, faixa elevada para pedestre em frente ao Condomínio Vila 

Monte Verde – MG-010, km 58,5.  Autoria do Vereador Paulo Rodrigues dos 

Santos Indicação 154/2022 no sentido de reiterar providências junto à CEMIG na 

colocação de 07 (sete) postes de energia com luminárias à Rua Olavo Costa, 

desde a caixa d’água da COPASA até a Rua Levi Afonso, trecho de 

aproximadamente 220 metros. O Sr. Presidente abriu intervalo para receber os 

oradores inscritos  Laudi Emília Maia Pedrosa com assunto sobre “brinde para o 

Projeto Soletrando”, Wilian Silva e Yasmin com assunto sobre “Miss Jabó”. De volta 

à mesa, os mesmos Vereadores presentes nada mais havendo a tratar, o Sr. 

Presidente declarou encerrada a Reunião agradecendo a presença de todos e 

convocando a próxima reunião ordinária para o dia 05 (cinco) de outubro de 2022, 

quarta-feira, às 18 horas no plenário da Câmara. Assim, lavrou-se presente ata, 

que depois de lida e aprovada, será assinada pelos membros da Câmara 

Municipal. 

- Márleo Araújo Marques – Presidente 

- Mariana Leocrita de Oliveira – Presidente 

- Jeferson Aparecido Lopes Pereira – 1º Secretário 

 - Marcos Antônio dos Santos – 2º Secretário 

- Pastor Geraldo Francisco da Silva (falta justificada) 

- Ismael Cabral de Miranda   

- Luana Lazarini Venâncio (falta justificada) 
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- Matheus Alfredo dos Santos  

- Paulo Rodrigues dos Santos  

- Rosilene Aparecida de Oliveira Maia   

- Pastor Samuel Soares da Costa  


